
Geistlicher Abend mit Vikar Gianfranco Loi  

am 13.10.16 
 

Die Frage „Wie kann Gott Leid zulassen“ gehört zu 

den ältesten Fragen der Glaubenden. Wenn Gott gütig 

und allmächtig ist, dürfte er doch kein Leid zulassen. 

Außerdem gilt seit alters her das Leid als der „Fels des 

Atheismus“. Denn gerade in diesem Punkt wird uns 

Christen doch immer vorgeworfen, an einen Gott zu 

glauben, den es gar nicht gibt, weil er Leid zulässt.  
 

Diesen Fragen sind wir an diesem Abend mit Vikar Loi 

nachgegangen.  












